

“MON PATRIMOINE, C’EST MA PLANÈTE”

Comme chaque année, les Journées du Patrimoine ont été l’occasion de découvertes, de rencontres et de partage. Placés sous le signe de la protection de notre environnement commun, les 21 et 22 septembre ont réuni les Achérois autour de lieux emblématiques dont certains étaient exceptionnellement ouverts au public...



JARDINS REMARQUABLES

C’est une première ! Le dimanche 22 septembre, plusieurs propriétaires de “maisons remarquables” (constructions classées au patrimoine achérois) ont ouvert leurs jardins au public. Organisé en collaboration avec l’association HR Ombres & Lumières, ce circuit a permis aux curieux de venir admirer les plus belles façades de la ville et les toiles de leurs artistes-peintre locaux dans un cadre 100% naturel !



CARRIÈRE GSM UN DÉCOR QUASI LUNAIRE !

Présente depuis plus de 30 ans sur la Plaine d’Achères, la carrière GSM a permis à certains chanceux de venir percer ses secrets in situ. Concassage, ciblage, lavage, calibrage : tous les procédés de construction expliqués en mots et en actions par des professionnels.

PROJET INTÉGR@TERRE

Les 7 hectares du projet Intégr@terre ont été passés au peigne fin. Au programme : visite de la végéterie, des cultures, des vergers, des ruchers et des futurs aménagements hydrauliques. L’occasion de sensibiliser le public aux procédés de la permaculture et, qui sait, de lui donner envie de s’investir dans ce grand projet participatif.



BALADE CONTÉE

C’est bien connu, “Le patrimoine a une mémoire d’éléphant” ! Plus d’un Achérois a été intrigué par cette invitation lancée par la bibliothèque au parc Millet. Accompagnés par le conteur Gil de Lespada, les participants sont partis en balade sur les traces de Babar. Souvenirs d’enfance garantis...

